

# Voyage à Telos – Telos I – Chapitre 1 – par Adama

 [consciencedivine.com/adama-telos-i-chapitre-1-par-adama](https://consciencedivine.com/adama-telos-i-chapitre-1-par-adama)

16 juin 2023



Chers frères ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, nous allons effectivement commencer notre histoire. Il est important que chacun d'entre vous, qui est connecté à mon énergie, essaie d'avoir le livre physique entre les mains, afin de pouvoir comprendre l'histoire en profondeur. Ma présence ici a pour but d'apporter mon énergie, l'énergie de Telos, et de placer une anxiété bénéfique en chacun de vous pour connaître de plus en plus notre histoire, et peut-être la vôtre.

Je commencerai aujourd'hui par parler du mont Shasta. Il s'agit d'une belle montagne, le site d'un volcan éteint, située en Californie. Pourquoi avons-nous choisi cet endroit pour survivre ? À l'époque de la Lémurie, nous vivions en totale harmonie, nos technologies étaient pleinement développées, nous avons la capacité de travailler avec les cristaux et d'en tirer tout ce dont nous avons besoin. Nos capacités physiques étaient immenses, nous avons toujours pratiqué la télépathie. D'une manière générale, nous vivions en harmonie.

Lorsque l'ensemble du processus de chute de la conscience s'est produit sur cette planète, nous avons eu la dispense de Dieu Père/Mère de nous abriter à l'intérieur de la planète, pour nous maintenir en vie, mais à l'abri des regards de ceux qui sont venus ici et qui ont apporté tout ce dans quoi vous vivez aujourd'hui. Nous avons créé nos villes sous la Terre, et nous y avons tout ce dont nous avons besoin. Nous vivons dans un

environnement généreux et harmonieux ; les animaux circulent parmi nous ; nos familles sont nombreuses car il n'y a pas de famille séparée d'une autre, nous sommes tous une grande famille.

Autour de cette grande montagne vivent de nombreux êtres que les légendes qualifient d'imaginaires. Ils ont existé pendant longtemps, mais l'avidité, l'exploitation, la curiosité effrénée de l'homme et toujours l'idée d'attaquer tout ce qui est différent, les ont fait disparaître des visions des habitants de cette planète. Ils sont toujours là, mais dans une autre dimension. Ils sont capables de se cacher pour que les humains ne les voient plus et ne fassent rien contre eux.

Cette montagne présente de nombreuses couleurs, de nombreux événements que vous ne pouvez pas expliquer. Cette montagne est un grand portail ; un portail vers la galaxie pour notre connexion au reste de l'univers. Nos vaisseaux peuvent se camoufler, devenir invisibles afin de ne pas être détectés et nous entrons et sortons de la planète sans être remarqués ou vus.

Beaucoup d'entre vous vivent autour de cette montagne et y ont été attirés. Vous vivez certainement des situations très intéressantes et avez des histoires très captivantes à raconter. Il n'est pas nécessaire que chacun d'entre vous souhaite dans son cœur venir vivre ici, car nous referons très bientôt surface sur la planète. Le temps est venu pour les civilisations intérieures de la planète de remonter à la surface, de se montrer et d'apporter toute la technologie et toute la bonté qui existe dans nos cœurs et dans nos cultures, afin que vous puissiez vous engager sur une nouvelle voie. Cela se produira et c'est très proche.

Ne désespérez donc pas, ne pensez pas que tout cela n'est qu'un conte, qu'une histoire écrite dans un livre. Nous sommes nombreux. Nous avons survécu au cataclysme. Nous avons survécu à ce moment terrible du naufrage de la Lémurie, tout comme l'Atlantide. Mais c'est eux qui raconteront leur histoire, pas moi. Je représente le peuple lémurien et de nombreuses âmes ici présentes se connectent en ce moment à mon énergie, cherchant à savoir comment rentrer chez elles, comment retrouver leurs familles d'âmes, et je vous dis que cela arrivera très bientôt.

Les milliers d'années qui se sont écoulées ne suffisent pas à séparer les âmes, elles gardent toutes les mêmes mémoires, les mêmes structures, et chaque Âme Lémurienne incarnée sur cette planète, en ce moment, vivant dans la Troisième Dimension retrouvera sa famille, retrouvera le noyau d'où elle est partie, le noyau d'où elle a vécu.

Le but de ma présence constante ici est précisément de recréer cette connexion, de retracer le chemin qui a été éliminé de la mémoire de vos Âmes, en remontant jusqu'à vos ancêtres. Toute la reconnexion de chaque être humain est en train d'être refaite et c'est l'une d'entre elles ; c'est l'un des buts de ma vie ici, c'est d'apporter cette énergie qui provoque cette reconnexion.

Vous commencerez peut-être à rêver de beaux endroits, de personnes différentes ;

n'ayez pas peur, vous étiez comme cela, et petit à petit, chacun d'entre vous qui s'engage dans cette énergie, chacun d'entre vous qui s'engage dans ce quantum d'amour qui est transmis par moi et par mon peuple aura cette reconnexion qui se créera très rapidement. Ne vous attendez pas à des miracles, ce n'est pas notre intention. Vos âmes retrouveront tous les pouvoirs qu'elles avaient autrefois, mais chacune en son temps, chacune en son moment.

Beaucoup d'entre vous ne sont pas encore prêts à utiliser les pouvoirs qu'ils ont, ils ont encore besoin d'apprendre beaucoup, et cela fait aussi partie de notre reconnexion, de vous apprendre petit à petit à prendre le contrôle, et à avoir la conscience de l'utilisation correcte des pouvoirs de vos âmes. Je rassure chacun d'entre vous, âmes évoluées ou non, chacun naît avec tous les pouvoirs. C'est à l'être qui vit dans cette âme, avec la conscience de cette âme, de savoir utiliser chacun d'entre eux de façon correcte.

Nous sommes donc ici pour apporter beaucoup de choses nouvelles. C'est mon but, c'est le but du peuple Lémurien. Comme je l'ai déjà expliqué, je ne viendrai pas ici pour lire le livre, je viendrai ici pour apporter notre énergie et commenter le livre, chaque chapitre. Essayez d'avoir accès au livre. Il est important en ce moment que vous vous impliquiez dans l'énergie des mots qui s'y trouvent. Il ne s'agit pas seulement de mots écrits ou imprimés. Chaque personne qui tient le livre dans ses mains y trouvera une source d'énergie, une source de sagesse qui l'aidera dans son voyage et qui sera amplifiée par mon énergie à travers les vidéos/textes.

Ceux qui n'ont pas les moyens de se procurer les livres, demandez-moi du fond du cœur de vous les donner. Et je vous les donnerai. Il apparaîtra simplement entre vos mains la condition pour avoir chaque livre. Demandez-le-moi directement. Cette demande doit venir du cœur, elle doit être faite avec beaucoup d'amour, et vous pourrez commencer ce voyage avec moi, même sans le livre, parce que l'énergie travaillera déjà sur vous.

Que choisirez-vous : acceptez-vous de vivre ce voyage avec moi ? Je crois que chacun ici répondra oui, et je trouve déjà ce voyage merveilleux. Et je vois déjà à l'avance notre rencontre avec ceux dont le cœur est vraiment plongé dans la Lumière.

Canalisé par Vania Rodrigues

**Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>**

**Partagé par : <https://consciencedivine.com>**

Source : <https://anjoseluz.net>